- 9. La priorité ayant été assignée, dans la Campagne mondiale de l'information, à l'éducation et à la formation, le Département a lancé un programme d'éducation générale destiné à aider les enseignants et les étudiants à mieux comprendre les questions globales auxquelles la communauté internationale se trouve confrontée, en particulier les questions relatives aux droits de l'homme, et l'oeuvre entreprise par l'Organisation des Nations Unies dans ce domaine. Ce programme, qui comprend une série d'enregistrements vidéo à caractère éducatif, des manuels pédagogiques et des documents d'orientation portant sur des sujets d'intérêt international, a pour but de compléter le matériel éducatif relatif à l'Organisation des Nations Unies qui a été élaboré au cours des années par d'autres organisations internationales et non gouvernementales sous la direction de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture. La première série de matériels éducatifs, produite en août 1989 dans le cadre de ce programme, concerne la question de l'apartheid. La deuxième série, qui a trait à la question de Palestine et aux droits du peuple palestinien, est en cours de préparation.
- 10. Dans le cadre de son neuvième programme annuel de formation des journalistes de la presse, de la radio et de la télévision des pays en développement, qui s'est déroulé du 12 septembre au 20 octobre 1989, le Département a, comme les années précédentes, assuré une formation technique et organisé des réunions d'information sur les grandes questions qui se posent à l'Organisation des Nations Unies, en particulier dans le domaine des droits de l'homme, à l'intention de 17 jeunes journalistes de la presse, de la radio et de la télévision originaires de pays en développement du monde entier.
- 11. Entre janvier et septembre 1989, le Département a reçu, pour ce qui est du Siège seulement, près de 5 000 demandes d'information concernant les droits de l'homme et des questions connexes. En coopération avec le Bureau de liaison à New York du Centre des droits de l'homme, des mesures ont été prises pour organiser au Siège une centaine de réunions d'information sur ces questions à l'intention de membres d'organisations non gouvernementales et d'étudiants, soit plus de 4 500 personnes. A huit reprises, des membres du Département ont été invités à prendre la parole sur des questions relatives aux droits de l'homme, devant un public composé de membres d'ONG, d'établissements universitaires et de centres de recherche totalisant plus de 1 000 personnes.
- 12. L'approche retenue par le Département pour promouvoir l'information sur les droits de l'homme consiste, et c'est là l'un de ses aspects importants, à utiliser la valeur médiatique de certaines manifestations importantes et d'anniversaires de dimention internationale. Comme, en 1989 et 1990, la plupart de ces manifestations relèvent des domaines économique et social, bon nombre des documents d'informatio relatifs aux droits de l'homme que le Département a produit à l'occasion des activités de cette année ou en prévision de celles qui auront lieu l'an prochain sont centrés sur des questions économiques, sociales et culturelles.
 - A. Activités d'information concernant les droits sociaux, culturels et économiques

1. Droits sociaux et culturels

13. Les grandes activités d'information relatives aux droits sociaux et culturels entreprises cette année par le Département en collaboration avec les organismes